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◇本日のビジター
2023-2024年度 国際ロータリー第2500地区

鶴見 誠一郎 ガバナー（紋別港RC)②
伊藤 晴之 第4分区ガバナー補佐（紋別RC)

保村 幸二 副幹事（紋別港RC)

入会式
2023～24年度遠軽RC髙橋義詔会長①が川村寿光

新会員③へ「ロータリーの心得」を進呈、そして公
式訪問中の鶴見誠一郎ガバナー②にロータリーバッ
ジを付けてもらいました。
◇川村寿光会員 ◆1957年10月19日生
◆推薦者：金谷正一会員
◆役職：明光寺 住職
◆結婚記念日：1月28日 奥様名：香織様
◆学歴：北海道湧別高等学校
◆趣味：音楽鑑賞
◆挨拶：中湧別RCが6月30日で終結。スポンサーク
ラブであります遠軽RCに入会させて頂くことにな
りました。30数年のロータリー歴がありますが、
遠軽RC一年生ということで、皆さんと共にまた努
力していきたいと思いますので、宜しくお願いいた
します。

会長報告 髙橋 義詔 会長①
本日は31回目（65クラブ中）の公式訪問という

ことで、鶴見誠一郎ガバナー②、伊藤晴之第4分区
ガバナー補佐、保村幸二地区副幹事におかれまして
はようこそ遠軽町にお越し頂きました。宜しくお願
いいたします。

さて、最近の異常気象、どうなっているのでしょ
うか。JR石北線の路盤が欠落、今だに不通で観光や
物流への影響が心配されています。またサロマ湖で
は私たちの大好きな北海シマエビが海岸に打ち上げ
られるなど心配な出来事が発生しております。私た
ちにできる環境問題への取り組みをしましょう。
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第３０８４回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋 義詔 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：－

日時：2023年 ８月１７日㈭12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ

9月
7日

㈭ 12:30～

国際奉仕委員会
米山・財団セミナー報告

東海林 勉 委員

夜間例会
親睦懇親会

8月
24日
㈭ 18:00～

甲子園では北海高校が2016年以来のベスト8を目
指して本日の第4試合で鹿児島の神村学園と対戦で
すので皆で応援しましょう。

14日の“ふるさと大好き盆踊り”では多くの町民が
メトロプラザに集まり盛大に開催されました。

19日、20日には白滝地域で“アンジ君のふるさと
祭”、26日には“第28回コスモス開花宣言花火大会”
が開催されます。どちらも天候に恵まれ盛大に開催
されることを期待しています。

幹事報告 大西 孝拡 幹事
１．米山記念奨学会より賛助会員の案内。
２．本日、例会終了後に理事会を開催します。

委員会報告
◇金谷正一 国際奉仕委員会委員長

ガバナー事務所より、前田篤秀会員④にポール・
ハリス・フェローの認証状と認証バッジが届きまし
た。鶴見ガバナー②から授与して頂きたいと存じます。
◇益井 伸也 青少年奉仕委員会副委員長

第44回遠軽RC旗争奪中学校野球大会がえんがる
球場で開催。未来の北北海道大会出場者の卵たちの
熱戦を多くの皆さんで観戦・応援しましょう。

9月2日㈯、8時45分、開会式、試合。3日㈰、9時
から決勝戦、閉会式、そして、全員での記念撮影。

本日のプログラム ガバナー公式訪問
伊藤 晴之 第4分区ガバナー補佐（紋別RC)

本日、鶴見ガバナーの公式訪問は第４分区では遠
軽RCが初めてで、私にとっても初めてとなります。

遠軽RCは42名でクラブを支えており、伝統ある
素晴らしいRCであると思っております。何かあり
ましたら、ご一報頂ければ地区との連絡を取って対
処いたします。今日は宜しくお願いいたします。

【名前の後の○数字は写真の中の番号】
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本日のプログラム ガバナー講話
一歩前へ！

鶴見 誠一郎 ガバナー（紋別港RC)②

まず、RCでご活躍されてきました諸先輩方に感
謝を申し上げます。また私をガバナーとして支え
て頂き、本日の公式訪問の場を設けて頂きました
遠軽RCの皆様に感謝申し上げます。遠軽RCは様々
な取り組みを行い、行動力があり、そして大きな
存在感がある、そのように認識しております。

RI会長は「世界に希望を生み出そう」、とのテ
ーマを掲げました。「希望」という言葉が少し分
かりづらいとの声もあり、「希望」を「可能性」
と言い換えた方が日本人としてはピンとくるので
はないでしょうか。このテーマに基づき地区テー
マを「今こそ変わる勇気を！さあ、一歩前へ」と
いたしました。過去を決して否定するものではあ
りません。未来のために何かを変える必要がある
と思いました。単に知っているだけでは何も変わ
らない。行動によって何かが生まれます。これを
「一歩前へ」、と表現しました。最初からダメと
決めつけず、ポジティブに考え発想を転換し自分
を信じる。これが行動へとつながります。

クラブ協議会に関しては前年度の内に終了させ
るよう変更しました。日本の34地区のほとんどが
実施しており、今後もこのやり方で行っていきます。

事前のアンケートにより、遠軽町は道の駅＋ス
キー場・自衛隊の町と認識しております。さらな
る発展のためにロータリーの「クラブおこし」が
できないでしょうか。クラブの特徴などについて
継続的に情報を発信し、地元を中心に徐々にその
輪を広げていくような活動はどうでしょうか。あ
るいは新しい行事の試みとして姉妹都市や友好都
市などのクラブとの交流はどうでしょう。遠軽は
ブラジルのバストス市と姉妹都市、京都の綾部
市、和歌山の田辺市、茨城の笠間市と友好都市と
なっています。これらの地区のロータリアンとの
交流は今後の活動の大きなヒントを得るチャンス
となるでしょう。 会員増強や運営安定のために
必要となる成功事例や提案を紹介します。

まず、・会員のニーズや関心を把握する・メン
ターシップの採用・多様性の尊重・女性と若い職
業人の入会促進・認知度向上のための行事の開催。

RCは素晴らしい人達が集結しているので、その
力を引き出し、地域の人たちがロータリーを実感す
るようなやり方でブースの運営をするなど、RCの
思いを率直に伝えるよう努力する。

クラブを元気にする成功のための15か条を作り
ました。（上図）

ロータリー・リーダーシップ研究会の「RLI参加
者テキスト」(1,000円）がロータリーに関してポイ
ントを絞った優れた解説書ですので、新入会員オリ
エンテーションなどで大いにご利用ください。

DEIについて、“D”は多様性、“E”は公正性、“I”は
包摂性のことですが、より分かりやすく言うと目配
り、気配り、心配りを心がけましょうという意味です。

遠軽RCはマイロータリーの登録率が11.9％しか
ありません。皆様の登録をお願いします。

いつもご寄付のお願いをしています。「寄付」と
いう言葉に抵抗を感じる方もいますので、「支援」
と言い換えてもいいかもしれません。

年次基金として年に一人当たり150ドルを、ポリ
オプラスに30ドルをお願いしています。

国際ロータリー理事会で、「研修」を「ラーニン
グ」に、「リーダー」を「ファシリテーター」に言
い換えると決定しました。次年度からの計画書など
にはこの用語でお願いします。
【講話の後、地区とクラブのバナー交換(1面写真右)】

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：髙橋義詔 副会長：木村一則
会長エレクト：乾 淳 幹事：大西孝拡
会計：島田光隆 ＳＡＡ：加藤幸徳
直前会長：高井一博 事務局員：岡本奈津美
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2023-2024年度 国際ロータリー
会長：ゴードン Ｒ.マッキナリー(スコットランド)
第2500地区ガバナー：鶴見誠一郎(紋別港RC)
第4分区ガバナー補佐：伊藤 晴之( 紋 別RC)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：佐藤直也
委 員：石井朋子 植村涼子 奥山雅行

棚橋 忠 山田荘一
須藤順一
出席委員長

8月10日 42 40 28 2 75.0％
8月17日 43 41 29 70.7％

ニコニコ
ＢＯＸ 益井 伸也 親睦活動委員会委員長

鶴見誠一郎ガバナー 感謝 10,000円
伊藤晴之ガバナー補佐 寸志 5,000円
川村寿光君 新入会 10,000円
井上英勝君 誕生日 5,000円

2023-24年度合計 132,000円
☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今月会報担当：棚橋 忠委員

2023-24_07th-03


